
Unauniversidadal serviciode la Argen- unavía de serviciospara la comunidad".
tina. Con esa premisa intentamoscrear Y sostuvo que, ahora, el gran desafio
la UNLa en 1973, pero no pudimos y será seguir ampliando las bases 50-
muchosnos tuvimosque ir del país. Por ciales de la universidad.
suerte, a partir de 1997, pudimos em- Paula López tomó la palabra en repre-
pezar a concretar nuestro sueño. Fue- sentación del claustro de alumnos e
ron seis años de trabajo silencio y es- Indicó que la. continuidad de Jaramillo
fuerzo de cada uno que los que confor- . es conveniente debido a que demostró
man nuestra casa de estudios. Se hizo "Idoneidad,capqcldad de gestión y po-
muchlsimo, pero todavía falla bastan- der llevar adelante una universidad ur-
te". Con estas palabras Ana Jaramillo bana comprometida". En tanto que,
agradeció a los asambleistásdel Con- Cristina Pupparo de los no docentes,
sejo Superior de la Universidad de dijo: "Se que ha hecho mucho, pero le
Lanús que la hayan ratiflca~o flor seo' . pedlrnos más: .Necesltamof que
gundavez como'rectora d,ela casa 'da' .'J~rafnillo-Eohllnúe'p,O~1bien de_loda1a
estudíos, .pl vier!les,p,asado :'en el'~ r~muntd~d'qu~ conf rma la t¡ni.lier~l- \.
mlcrocinedel CentroInteractivo'deCien- dad.Creemosque va sér romejor para
cia y Tocnoloqla (Abremate).. . el futuro".
Já'ramillofue reconfirmadaen el cargo Jaramlllo volvió a agradecer a los'pre-
para el periodo 2004-2010 por 49 votos sentes y recordó: "Hace ocho años, el
afirmativos,mientras que las abstencio- Señor MinIstrode Educación Ing. Jorge
nes fueronsólodos. A su vez,Juan Car- RodríguezmenommóRectorade la aún
los Geneyro,actualsecretarioacadéml- Inexistenle Universidad Nacional de
co, fue etectocomovicerrector. Lanús.
Al acto aslslieron unas 150 personas La UNLa había sido creada el 7 de ju-
entre directoresdedepartarnentosy ca- nio porLey NacionalN" 24.496 pero era,
rreras, docentes, alumnosy trabajado- como declamas en ese entonces, una
res no docentes de la universidad. La Universidad"virtual" y no precisamente
jornada, además, contó con la presea- por el uso de la cibernética, sino por-
cta de Osear Tangelson, actual que no era una'realidad.No tenia ni una
viceministro de Economlade la Nación oficina, ni un techo que se lloviera, ni un
y ex director del Departamentode Do- joven debaliéndose frente a un texto, ni
sairolloProdlJctivoyTrabajodelaUNLá. un pizarrón ni una computadora y me-
.LeonardoFranco,dlrectordelCenlro de nos aún, un presupuesto. En los úlll-
Derechos Humanos, comenzó con los mos meses de 1995, salimos a buscar
argumentos a favor de la conlinuldad un lugar donde Instalar la UniversIdady
de Jaramillo:"La universidadregistróun en 1996 nos otorgaron un presupuesto
procesodecrecimientoInédiloparaeste de 750.000 pesos para construirla. Re-
país. Conmuypocos recursos(la UNla cuerdo haberle dicho al Sr. MinistroJor-
tiene uno de los presupuestos más ge Rodrlguez que era una locura, pero
bajos de Ias universidadesnacionales) que Ibamas a hacer lo que nos hablan
se hicieron milagros. Esto se debe a encomendado.
una gran capacidad de gestión e Imagi- Hicimos camino al andar como dice el
nación. A pesar de la gran crisis que poeta, aunque ahora en al campus nos
.vivió el país la UniverSidadpudoseguir falten caminos. Entre todos hicimos de
adelante". Franco tambiéndestacó qUI;! la nada una InstitucIón académica que
.el crecimientode la UNLa no fue a tra- es ahora reconocida internaclonalmen
vés de improvisaciones,sino que "tuvo te por su calidad y su orientación, con-
lugardeacuerdoaproyectoconprovee- seguimos un topos de 22 hectáreas y
ción .en la región, el pals y el exterior". contamos ya con más de 30.000 me-
Por último destacó las virtudes perso- tras edificados que servírán para albar-
nalesdelarectora: "Tenacldad,feygran gar todos los suoños de los más de
capacidad para descubrir los caminos siete mil alumnos, de más de qulnlen-
a seguir cuando airas , en .cambio,no los docentes,'y más de 100 no docen-,
los pueden ver. les ya existentesy de los otros milesde
Tanqelson, por su parte. destacó que jóvenes que-vendrán en los próximo!!
"con Jaramillo compartimos sueños y años. Agul ya albergamos InvesJlgaclo-
esperanzas al intentar crear esta uni- nes y prácticas científicas, artlsllcas, '
versidad. A través'del tiempo la utopía pollllcas, sociales, económIcasy comu-
se convlrtló en epopeya.Al contrariode nitarias. Aquí estamos poniendo lo me-
otros ámbitos universitarios, se logró jor de nosotros para construlr ese fulu-
que la UNLa no fuera un cónclave ce- ro más justo para nuestro país, que es
rrado del 10nocirniento-,sino que fuera el que"Iodos anhelamos", completó,
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